

## - Cadran solaire de l'âge de bronze?? !!

Suite à l'article sur un cadran de l'âge de bronze (info-mail n° 14), ci-dessous les remarques de D. Savoie et de J. Bonnin :

<< Il faut associer à cet article celui que Jérôme et moi avons publié dans *Cadran Info* 31 (en PJ) car je crains que celui de Mme Vodolazhskaya sur le cadran de l'âge de bronze soit de la même veine...>>  
Denis Savoie (CCS)

<< Je rejoins les précautions de Denis. Ce n'est pas parce que l'on trouve des cupules disposées en ellipses que l'on a un cadran solaire... Et encore moins un analemmatique des 15e - 12e siècle avant notre ère.

Et que dire de la pierre polissoir qui a des cupules également...

Le plus gros problème n'est pas tant l'imagination de l'ensemble que le fait que tout est indiqué comme étant des *quasi* certitudes. Il est facile de faire correspondre un simili tracé à un tracé théorique calculé, j'en sais quelque chose.

Je suis plus que dubitatif et plus que prudent. Pour rester diplomate.

Bien à vous>>

Jérôme Bonnin (CCS)